

# RÉUNION : CHANGEMENT DOUANE USA

09 April 2025

Chères Consœurs, Chers Confrères,

Le Syndicat National des Antiquaires et Galeries d'Art s'est saisi sans délai du sujet des nouveaux droits de Douane annoncés par Donald Trump, qui impacte directement les antiquaires et galeries françaises exportant vers les États-Unis ou exposant prochainement comme à la TEFAF New York prévue dans un mois.

Nous avons contacté immédiatement le Ministère de la culture, le CINOA et nous avons demandé à notre avocat, Maître Pierre Valentin, expert reconnu des questions juridiques liées au commerce international de l'art d'analyser les conséquences de ce nouveau régime de droits de douane.

Dans l'état actuel de notre compréhension de cette décision américaine, il n'y a malheureusement aucun doute que l'impact pourrait être très significatif pour nombreux d'entre nous.

Sans attendre, nous vous convions à une réunion en visioconférence qui se tiendra le jeudi 10 avril à 16h30 afin de partager avec vous notre analyse des conséquences de l'application de ces nouveaux droits de douane.

Cette intervention sera animée par Maître Pierre Valentin.

Nous y aborderons notamment :

- Le contenu du décret et ses implications pour les importations temporaires d'œuvres d'art,
- Les éventuelles exemptions prévues par le droit américain,
- Les démarches à envisager avec vos transitaires,
- Les conséquences sur le cours du dollar et les moyens pour nous couvrir contre la volatilité de cette devise

Ce temps d'échange permettra également de recueillir vos retours de terrain et de poursuivre notre action collective en défense des antiquaires et galeries françaises à l'international.

❖❖ Réunion sur Zoom

❖❖ Date : jeudi 10 avril à 16h30

Bien cordialement,

Christophe Hioco  
Président de la Commission juridique et fiscale  
Syndicat National des Antiquaires et Galeries d'Art